

[Cinéma](#)[Musique](#)

Environnement

Savoie : plus de 5 tonnes de sapins récoltés à Chambéry et Aix-les-Bains

11 janv. 2021 à 06:05 - Temps de lecture : 1 min



Plus de 5 tonnes de sapins ont été récoltés à Chambéry et Aix-les-Bains durant les deux derniers week-ends.

Photo Le DL /Le Dauphiné Libéré

Cette année encore, l'hippomobile de Trialp ramassait les sapins de Noël dans Chambéry, les samedis 2 et 9 janvier, et Aix-les-Bains, les dimanches 3 et 10 janvier. Quatre collectes qui permettaient aux habitants de laisser leur arbre sec dans des points stratégiques des deux villes. À Chambéry, pour la sixième année consécutive, c'est une récolte historique qu'ont effectuée Patrick Gautier et son équipe avec au total 4 tonnes de sapins. À Aix, joli poids également puisque les agents ont récupéré 380 kg le premier dimanche et 1,1

tonne le deuxième. Un total plus petit pour Aix puisqu'il s'agissait de la deuxième année seulement. Mais Patrick Gautier est confiant : « Nous sommes dans une belle phase de progression, les habitants répondent positivement ».

Une belle opération écolo puisque tous ces sapins seront transformés en compost.

Culture - Loisirs

Savoie

